

Messgestaltung in der Klosterkirche St. Trudpert am 17. Juni – anschließend Mittagessen im Gasthaus Sonne - Heimreise

Am Sonntag gestalteten beide Chöre die Messe in der großen Klosterkirche zum Hl. Trudpert im Münstertal. In der gut besuchten Messe sangen wir abwechselnd sakrale Lieder, wobei unsere vorgetragenen Lieder in der großen Barockkirche auf Grund der herrlichen Akustik besonders zur Geltung kamen. Das zum Abschluss von beiden Chören gemeinsam unter der Leitung von Eva Braitto vorgetragene Lied „Tebe poem“ war für uns Sänger aber auch für die Messbesucher ein einmaliges Erlebnis. Nach einem sehr guten Mittagessen im Restaurant Sonne im Münstertal und einem Ständchen für unsere Sängerkollegen des MGV Obermünstertal ging die Heimreise durch den Schwarzwald über das Wiedener Eck, Tittisee/Neustadt, mit einer Pause auf der Engener Höhe und weiter über Friedrichshafen zurück in's Ländle.